

TOP 3.5.6 ReferentInnen Akademie von AK und VÖGB für den österreichischen Staatspreis für Erwachsenenbildung nominiert

Die ReferentInnen-Akademie (**REFAK**) der Arbeiterkammer und des Verbandes österreichischer gewerkschaftlicher Bildung (VÖGB) ist für den Österreichischen **Staatspreis für Erwachsenenbildung 2017** nominiert.

Die ReferentInnen-Akademie sorgt für Qualität ihrer Bildungsangebote, indem sie sich stark an der Praxis ihrer TeilnehmerInnen orientiert, die Erfahrungen der Lernenden in den Mittelpunkt stellt und ihre Bildungsveranstaltungen methodisch vielfältig evaluiert.

Eine ExpertInnen-Jury hat die REFAK als eine der drei besten Programme für den diesjährigen Staatspreis für Erwachsenenbildung in der Kategorie „Themenschwerpunkt 2017: Qualitätsentwicklung“ nominiert.

Die endgültige Entscheidung über die PreisträgerInnen und Siegerprojekte wird von der unabhängigen ExpertInnen-Jury im Oktober 2017 getroffen.

Bis 10.10.2017 konnte jedeR im Rahmen eines **Online-Votings** auf <https://erwachsenenbildung.at/staatspreis/publikumsvoting.php> für eines der drei nominierten Programme eine Stimme abgeben. Das Ergebnis des Votings wird bei der Juryentscheidung wie eine zusätzliche Jurystimme behandelt. Bei der feierlichen **Preisverleihung am 16. November 2017** wird das Ergebnis bekannt gegeben.